

ABSTRAK

Syahrul Fadhilah : Pengaruh Simpanan Wadiah dan Investasi Non Profit Sharing terhadap Total Liabilitas Pada PT. Bank Mega Syariah Tahun 2015-2020

Penelitian ini berlatar belakang hubungan antara Simpanan Wadiah dan Investasi Non Profit Sharing terhadap Total Liabilitas. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis besarnya pengaruh Simpanan Wadiah dan atau Investasi Non Profit Sharing terhadap total Liabilitas pada PT Bank Mega Syariah Tahun 2015-2020. Pada dasarnya Simpanan Wadiah dan Investasi Non Profit Sharing memiliki hubungan yang positif yakni ketika Simpanan Wadiah atau Investasi Non Profit Sharing naik maka akan terjadi peningkatan Total Liabilitas.

Simpanan Wadiah adalah titipan dari satu pihak ke pihak lain yang harus dijaga dan dikembalikan kapan saja si penyimpan menghendakinya. Investasi Non Profit Sharing dapat juga disebut sebagai Dana simpanan Mudharabah. Total Liabilitas merupakan akumulasi atau penjumlahan dari kewajiban perusahaan baik dari kewajiban jangka pendek, jangka panjang, maupun kewajiban lain yang timbul karena transaksi di masa lalu.

Metode penelitian yang digunakan yakni analisis deskriptif kuantitatif yang terdiri dari uji asumsi klasik, analisis regresi linier sederhana dan berganda, analisis koefisien determinasi dan analisis uji hipotesis yang terdiri dari uji t dan uji f.

Hasil penelitian secara parsial Simpanan Wadiah tidak berpengaruh signifikan terhadap Total Liabilitas karena t hitung $(-0,905) < T_{tabel} (2,074)$ dengan signifikansi 0,376 dan R Square sebesar 0,038 yang artinya memiliki pengaruh 3,8%. Investasi Non Profit Sharing memiliki pengaruh signifikan terhadap Total Liabilitas dengan nilai t tabel lebih besar dari nilai t hitung $(22,478 > 2,074)$ dengan besaran pengaruh 96%. Secara simultan Simpanan Wadiah dan Investasi Non Profit Sharing berpengaruh signifikan terhadap Total Liabilitas sebesar 96,7% dan hasil signifikansi 0,00.

Kata-Kunci : Simpanan Wadiah, Investasi Non Profit Sharing, dan Total Liabilitas